

ZERTIFIKAT

Die Zertifizierungsstelle der TÜV SÜD Management Service GmbH

bescheinigt, dass das Unternehmen



AWEBA Werkzeugbau GmbH Aue Damaschkestr. 7 • 08280 Aue • Deutschland

WVL Werkzeug- und Vorrichtungsbau Lichtenstein GmbH Buchenstr. 15 • 09356 St. Egidien • Deutschland

Äußere Dresdner Str. 12 • 08066 Zwickau • Deutschland

für den Geltungsbereich

Entwicklung, Herstellung und Vertrieb von Stanz-, Schneid-, Umform- und Urformwerkzeugen, Teilefertigung, Härtereidienstleistungen; Entwicklung und Verwertung von Technologien und Baugruppen des Werkzeugbaus am Standort Aue

Entwicklung, Konstruktion, Herstellung und Vertrieb von Vorrichtungen, Werkzeugen und Formen inklusive zugehöriger Ersatz- und Wechselteile; Herstellung von Schneid- und Stanzteilen am Standort St. Egidien

Herstellung und Vertrieb von Prototypenwerkzeugen; Prototypen-, Versuchs- und Serienfertigung von Formteilen und Baugruppen für die Automobilindustrie am Standort Zwickau

ein Qualitätsmanagementsystem eingeführt hat und anwendet.

Durch ein Audit, Auftrags-Nr. **70006921**, wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der

ISO 9001:2015

erfüllt sind.

Dieses Zertifikat ist gültig vom 16.08.2019 bis 08.08.2022.

Vorheriges Zertifikat gültig bis 08.08.2019.

Zertifikat-Registrier-Nr.: 12 100 4187 TMS.

Product Compliance Management







CERTIFICATE

The Certification Body of TÜV SÜD Management Service GmbH

certifies that



AWEBA Werkzeugbau GmbH Aue

Damaschkestr. 7 • 08280 Aue • Germany

WVL Werkzeug- und Vorrichtungsbau Lichtenstein GmbH

Buchenstr. 15 • 09356 St. Egidien • Germany Äußere Dresdner Str. 12 • 08066 Zwickau • Germany

has established and applies a Quality Management System for

Development, manufacturing and distribution of punching, cutting, forming and prototype tools, Manufacturing of components, Heat treatment services, Development and exploitation of technologies as well as tool making components at the site Aue.

Development, design, manufacturing and sale of devices, tools and dies including associated spare parts and replacement parts Manufacturing of cutted parts and punched parts at the site St. Egidien.

Production and distribution of Prototype- and Series-Tool; Prototype and Test Manufacture, Series Production of Sheet Metal parts and assemblies for the automotive industry at the site Zwickau.

An audit was performed, Order No. 70006921.

Proof has been furnished that the requirements according to

ISO 9001:2015

are fulfilled.

The certificate is valid from 2019-08-16 until 2022-08-08.

Previous certificate valid until 2019-08-08.

Certificate Registration No.: 12 100 4187 TMS.



Product Compliance Management Munich, 2019-08-19



